



# 錦小学校だより



令和8年1月13日発行 第17号 校長 熊崎 夕美子

がくねん し  
いよいよ学年の締めくくり、3学期がスタートしました。



がくねん おお  
始業式では、ミラノ・コルティナ冬季オリンピック、WBC(ワ  
ールドベースボールクラシック)、サッカーワールドカップという、今年開催される大きなスポーツ  
イベントを紹介し、「いくら技術が優れても、体調不良では試合に出られない、だから『健康  
な体』づくりを心掛けましょう」という話をしました。夜更かしをしない、朝ごはんを食べる、  
外で元気に体を動かす、手洗いうがいをするなどの積み重ねが、『健康な体』づくりに繋がります。  
新たな気持ちで生活のリズムを整え、  
勉強や運動にしっかり取り組んでほしい  
です。また、年末に流行したインフルエン  
ザも収まっているわけではないので、  
引き続き感染予防対策に努めます。今年も  
どうぞよろしくお願ひいたします。



## ＜1月の主な行事予定＞

- |        |                   |  |
|--------|-------------------|--|
| 15日(木) | 4時間授業             |  |
| 16日(金) | ワールドクラス           |  |
| 17日(土) | 錦中新1年制服採寸(10~12時) |  |
| 21日(水) | 6年生卒業遠足(キッザニア)    |  |
| 22日(木) | 3年生歴史ウォーク<br>集団下校 |  |
| 23日(金) | 5年生守口支援学校図工展見学    |  |
| 28日(水) | 4時間授業             |  |
| 29日(木) | 5時間授業             |  |

## ＜学校からのお知らせ＞

ほんじつ もりぐちしきょういくいいんかい コクー  
本日、守口市教育委員会からCOCOOにて  
れんらく はい れいわ ねんど 連絡が入りますが、令和8年度より、  
もりぐちしりつがっこう かき きゅうぎょううきかん にてい  
守口市立学校では夏季休業期間の日程が  
へんこう ことし かき きゅうぎょう  
変更となりました。今年から夏季休業  
きかん がつ にち がつついだち がっこう  
期間は8月31日まで、9月1日が2学期  
しきょうび ながとうがこう じ ねっちゅうしょう けいげん  
始業日となります。これは、猛暑日が続く  
なか とうげこう じ ねっちゅうしょう けいげん  
中、登下校時の熱中症リスクを軽減する  
くわ きょういくいいんかい  
ためです。詳しくは、教育委員会からの  
コクー らん  
COCOOメールをご覧ください。